



## La catedrática Josefina Cuesta conquista en las urnas la dirección del Cemusa

### ■ R.R. / WORD

**SALAMANCA.** La catedrática de Historia Contemporánea, Josefina Cuesta, fue proclamada ayer por la Junta Electoral de la Universidad como nueva directora del Centro de Estudios de la Mujer de la Usal (Cemusa). La prestigiosa docente, que toma el relevo dejado por la anterior directora María Esther Martínez Quinteiro, cosechó 29 votos favorables a su candidatura. También se contabilizaron 26 papeletas en blanco y un sufragio nulo. Los comicios se celebraron el pasado 2 de julio y votaron un total de 56 electores.